

# Bericht zur Generalversammlung /Arbeitskreis Rumänienhilfe

**Mitarbeiter:** Wolfgang Trautner, Norbert Höffe, Erhard Metzger,  
Heike und Albert Geißert

Dankbar schauen wir auf unsere Aktionen 2015 zurück.

Bereits im April hatten wir unser erstes Highlight in Sachen Rumänienhilfe. Unser gesamtes Team machte sich zusammen mit Felix Kappler, Stefan Trautner, Konstantin Fala und Hermann Essert auf zu einer Rumänienreise. Ziel war es Erstens die von uns unterstützten Projekte zu besuchen und Zweitens etwas mehr über Land und die Leute zu erfahren. Wir waren im Kloster untergebracht und besuchten von dort aus Pfarrer Pinte von der evang. Kirchengemeinde Bukarest. Einen ausführlichen Bericht findet ihr auf der Homepage des CVJM.

Im Sommer dann schickten wir einen ersten Transport nach Bukarest. Vor allem Möbel für Pfarrer Pinte und Schulmöbel für die Heimatgemeinde von Konstantin Fala waren geladen, aber auch Kleider die bei unseren Sammelterminen schon abgegeben wurden. Von der Firma Heka und Glas Herzog bekamen wir einige Fenster für ein Nebengebäude vom Kloster, in dem Angestellte des Klosters wohnen.

Im November dann fand unser Haupttransport statt. Zweieinhalb LKW Ladungen mit Hilfsgütern konnten wir mit tatkräftiger Mithilfe der Männer aus dem Männervesper beladen. Danke nochmals an die vielen Helfer.

In diesem Jahr gingen auch die vielen Bücher aus der Auflösung der evang.

Gemeindebücherei mit auf die Reise. Diese fanden eine neue Heimat bei Pfarrer Pinte von der deutschsprachigen evang. Gemeinde Bukarest oder bei Gemeinden in Siebenbürgen, an die ein Teil der Bücher von Pfarrer Pinte weitergegeben wurde.

Wie immer hatten wir auch wieder viele Firmen die uns durch ihre Spenden unterstützten.

Es kamen Lebensmittel vom Einkaufsmarkt Globus Wiesental, Krankenunterlagen und Windeln fürs Altenheim von der Firma Hartmann, 300 Brillen von der Firma Lexxoo, Kartoffeln und Zwiebel vom Melders Hoflädle, Verpackungskartons von der SEW, Schampus von Loreal, Restposten vom Drogeriemarkt DM, Hygieneartikel von der Löwenapotheke, und vieles mehr von anderen Spendern.

**Neu** haben wir eine Weihnachtsaktion in Zusammenarbeit mit beiden Grundschulen von Graben-Neudorf, unserer Jungscharen, und der Grundschule Karlsdorf ins Leben gerufen. Es wurde dazu aufgerufen entweder ein Lebensmittelpaket für bedürftige Familien oder ein Päckchen für ein Kind mit Schulzubehör und ein paar Süßigkeiten zu packen.

Am Ende kamen **280** Päckchen zusammen, die mit Sicherheit in Bukarest zu Weihnachten viel Freude bereiten - wir finden das spitze.

Die Rückmeldungen und Bilder die uns aus Rumänien erreichen, ermutigen uns den Weg weiterzugehen und so vielen Menschen eine Freude zu bereiten.

Auf diesem Weg danke an alle, die zum Gelingen der Aktion beigetragen haben.

Fotos: (Quelle: Rumänienhilfe Kierdorf CVJM Graben-Neudorf und Kloster Congregation Jesu, Bukarest)



Entladen der LKWs



Pfarrer Pinte



Schwester Alfonsa bei Obdachlosen und Straßenkindern



Schwester Alfonsa bei einer bedürftigen Familie

